

Eine zentrale Forderung der Initiativen Scientists for Future und Friday for Future ist es, die für den Ausbau von Photovoltaik nutzbaren Dachflächen innerhalb der Stadt zu erfassen. Ein Solarkataster gibt es z.B. in Leipzig und Erfurt. Hier haben die BürgerInnen die Möglichkeit, unproblematisch vorab zu prüfen, ob die Investition in eine Photovoltaikanlage lohnenswert sein könnte.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Gab und gibt es Bestrebungen, gemeinsam mit den Stadtwerken Halle ein Solarkataster anzulegen und damit dieser Forderung nachzukommen?
2. Wenn ja, wann ist dieses geplant?
3. Wenn nein, warum nicht?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Halle (Saale)

gez. Dr. Silke Burkert
Umweltpolitische Sprecherin
SPD-Fraktion Halle (Saale)